

Completos en Cristo
“Libertad en Cristo Jesús”
Colosenses 2:16-23

Él ya les había advertido:

v. 4

v. 8

Pero si recordamos, no es el único lugar que hemos oído advertencias. Fue Moisés quien advirtió a los israelitas de no olvidarse del Señor al entrar a la tierra prometida. **Deuteronomio 6:12**

Y nuestro Señor Jesús también nos advierte, pero Él nos dice, **“Guardaos”**.
Mateo 7:15-16

Vemos la advertencia, guardaos, estén alertos, vigilantes, o sea, cuídense de ellos. Y nos dice que los conocerás por el fruto que producen, o, en otras palabras, toma en cuenta su mensaje tanto como su carácter.

Marcos 12:38-40

Recuerda lo que Pablo ya nos ha enseñado.

vv. 9-10 Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad,¹⁰ y vosotros estáis completos en él, que es la cabeza de todo principado y potestad.

y vosotros estáis completos en él ~ El cristiano ha sido y continúa siendo lleno por Él y para Él.

Una vez más, mira estas escrituras:

Juan 1:16 Porque de su plenitud tomamos todos, y gracia sobre gracia.

Efesios 3:19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios.

***Plenitud* ~ para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios.**

- 1. Nadie os juzgue vv. 16-17**
- 2. Nadie os prive de vuestro premio vv. 18-19**
- 3. No permitas ser esclavizado vv. 20-23**

1. Nadie os juzgue vv. 16-17

v. 16

“Por tanto” ~ Es una continuación de lo que Pablo ya había enseñado en la parte previa a esta.

La ley escrita estaba contra nosotros, pero Jesús la anuló, clavándola en la cruz.

Así que nosotros estamos bajo la gracia de Dios y no bajo la ley.

v. 15

Entonces, **Por tanto, nadie os juzgue** ~ Recuerda que los maestros falsos habían estado enseñando doctrinas falsas.

Ya que Jesús ganó una gloriosa victoria en la cruz, no debemos de dejar que **nadie os juzgue en comida o en bebida**, o con cualquier otra forma de legalismo, como los **días de fiesta, luna nueva o días de reposo**,

Nadie, y digo nadie, puede mejorar o perfeccionar el Evangelio.

v. 17

Nueva Traducción Viviente (NTV)

¹⁷ Pues esas reglas son solo sombras de la realidad que vendrá. Y Cristo mismo es esa realidad.

Gálatas 3:24-25 De manera que la ley ha sido nuestro hayo, para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos justificados por la fe.

²⁵ Pero venida la fe, ya no estamos bajo hayo,

La sombra ha pasado y la realidad ha llegado.

1 Timoteo 4:4-5

pero el cuerpo es de Cristo. ~ La substancia o la realidad es el cuerpo de Cristo; que es lo opuesto de la sombra.

2. Nadie os prive de vuestro premio vv. 18-19

v. 18

Nadie os prive ~ "Actuar como juez contra uno, decidir o emitir juicio en contra,"

de vuestro premio, ~ Pablo les está demostrando que nadie, especialmente estos maestros falsos que habían tomado el papel como juez o arbitro, declarando a los fieles hermanos en Colosas que su premio de vida eterna lo habían perdido.

Necesitamos entender que solo hay un juez, y es Cristo Jesús.

2 Timoteo 4:8

afectando humildad y culto a los ángeles, ~ Estos aspectos eran parte de la falsa enseñanza de los maestros falsos.

Pero solo hay un mediador entre Dios y los hombres, es Cristo Jesús.

1 Timoteo 2:5

Hebreos 4:15-16

entremetiéndose en lo que no ha visto, ~

La Biblia de las Américas: basándose en las visiones que ha visto, hinchado sin causa por su mente carnal,

Nueva Traducción Viviente: al afirmar que han tenido visiones sobre estas cosas. Su mente pecaminosa los ha llenado de arrogancia

vanamente hinchado por su propia mente carnal, ~ Así que ellos se detenían de visiones que supuestamente habían tenido y decían que por esto entendían los grandes misterios.

y no asiéndose de la Cabeza, ~ Aquí vemos una referencia a la preeminencia de Jesús una vez más.

Y es el crecimiento por la nutrición de la Palabra de Dios, y en adoración tanto como la oración, no creciendo en números.

Pero madurando en el Señor. Y dice:

... crece con el crecimiento que da Dios.

Efesios 4:11-17

Y existen los que andan en la vanidad de su mente, pensando que pueden operar afuera de la iglesia local, pero esto no es el diseño de Dios.

Esto simplemente es rebelión, pensar que uno no tiene que venir a la iglesia, no servir en la iglesia.

Hay que tener cuidado de que **Nadie os prive de vuestro premio,** amén.

3. No permitas ser esclavizado vv. 20-23

v. 20

v. 12

¿por qué, como si vivieseis en el mundo, os sometéis a preceptos ~ es decir; "¿por qué se bautizaron si no pensaban morir a tales preceptos?"

v. 21

Nueva Traducción Viviente (NTV)

²¹ «¡No toques esto! ¡No pruebes eso! ¡No te acerques a aquello!»?

v. 22

Pablo condena todas las enseñanzas y prácticas humanas, o sea, las que NO son de la ley de Cristo.

Traducción en lenguaje actual (TLA)

²² Esas reglas no son más que enseñanzas humanas, que con el tiempo van perdiendo su valor.

Mateo 15:8-9

Lo que más necesitamos para vivir en santidad es una relación con Dios.

v. 23

Así que todas estas reglas legalistas pueden tener una reputación, o sea, una apariencia de sabiduría, pero no tienen un verdadero valor. Es más, todas estas reglas no tienen el poder para restringir **“los apetitos de la carne.”**

Aplicación:

La gran advertencia en todo esto es que no permitas ser esclavizado en estas doctrinas erróneas. Porque bien sabemos que la Palabra de Dios nos dice que va haber apostasía, y algunos apostarán de la fe.

1 Timoteo 4:1-3

Verdaderamente debemos de estar agradecidos con la libertad que tenemos en Cristo Jesús nuestro salvador. Gracias por Su gracia. Amén.